



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 14
für den Stadtbezirk Berg am Laim**

An den Bezirksausschuss 14
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 12.07.2021

Antrag zur BA 14 Sitzung am 28.07.2021

Bürgerversammlungen sollen innerhalb des Stadtbezirks stattfinden

Die Landeshauptstadt München führt die jährliche Bürgerversammlung in einer geeigneten Räumlichkeit durch, die sich innerhalb des Stadtbezirks befindet, barrierefrei und per ÖPNV gut erreichbar ist.

Begründung:

In Berg am Laim gibt es z. B. ausreichend große Schul-Turnhallen, die für Bürgerversammlungen genutzt werden können. Für 2020 wurde von der Stadt als Veranstaltungsort die Turnhalle des Heinrich-Heine Gymnasiums in Neuperlach Süd gewählt, das fast 3 Kilometer Luftlinie von Berg am Laim entfernt ist und aus Berg am Laim per ÖPNV nur umständlich erreichbar werden kann.

Nachdem die Bürgerversammlungen vsl. ab 2022 alle auch als Webstream angeboten werden, dürfte die Anzahl der Bürger bei den Veranstaltungen eher abnehmen.

Initiative
Stefan Hofmeir

Kathrin Eva Schmid